

Erziehung braucht Beziehung. Denn: „Der Mensch wird erst am Du zum Ich.“

Martin Buber



Im Mittelpunkt unseres Handelns steht der einzelne Mensch mit seiner Geschichte und seinem Umfeld, seinen Stärken, Möglichkeiten und Bedürfnissen.

Nach dem Leitbild der Diakonie Hasenberg

Fragen heißt:

Ich weiß (im Moment) nicht weiter ...

Fragen heißt aber auch:

Ich will verstehen, ich interessiere mich – für dich, für mich, für uns, für das Leben – und ich will in Beziehung bleiben!

In diesem Sinne beraten wir Sie gerne, wenn Sie Fragen haben!

Kommen Sie zu uns

- wenn Sie im Moment einfach nicht mehr weiterwissen.
- wenn Sie verunsichert sind und sich Sorgen machen.
- wenn Sie mit uns nach Möglichkeiten suchen möchten, wie es gut weitergehen kann.
- wenn Sie in Konflikten Unterstützung brauchen.

Wir sind da für

Eltern, Erziehungsberechtigte und andere an der Erziehung beteiligte Personen

bei Fragen zu

- Familie, Partnerschaft und Erziehungsalltag
- Zusammenleben mit Kindern und Jugendlichen
- Entwicklung der Kinder und Jugendlichen
- Kooperation mit Kindergarten, Schule bzw. Hort
- Trennung und Scheidung bzw. Sorgerechts- und Umgangsfragen

Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene

bei allen Sorgen, Nöten und Problemen in der Familie, mit Freunden, in der Schule oder in der Arbeit.

Fachkräfte

- die ihr fachliches Handeln in der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen reflektieren wollen.
- die im Rahmen ihrer Arbeit mit Fragen zum Thema Kindeswohl (Schutz und Gefährdung) konfrontiert sind.

Wir bieten an

- Einzel-, Paar und Familiengespräche
- Spezielle Gruppen- und Förderangebote für Mädchen und Jungen
- Testdiagnostische Untersuchungen im Rahmen des Beratungskontextes
- Beratungskompetenz zu Regenbogenfamilien

In Zusammenarbeit mit anderen Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe bieten wir zusätzlich:

- Kollegiale Beratung
- Beratung in Krippen, Kindergärten, Schulen und Horten
- Psychologischen Fachdienst für Münchner Kindertageseinrichtungen
- Fachberatung nach § 8 a, b SGB VIII

Unser Team

besteht aus erfahrene Psycholog*innen und Sozialpädagog*innen mit unterschiedlichen therapeutischen Ausrichtungen.